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Pregunta: ¿Cuál es el primer balance, lo que fue la noche para
Santiago, especialmente?

S.E.: Más tranquila de lo que esperábamos. Francamente estamos,
no podemos decir contentos por lo que ha ocurrido en el país, pero
una noche más tranquila. Teníamos preocupación de algunos
desbordes, particularmente en la V Región, y afortunadamente se
tomaron medidas, hemos ido siguiendo momento a momento el
monitoreo de los tranques, y no tenemos desgracias que lamentar en
ese sentido.

Pregunta: ¿Usted sale a terreno en este minuto?

S.E.: Vamos a tomar contacto de lo que está pasando en la mañana y
probablemente voy por vía aérea.

Pregunta: ¿Un día más tranquilo, Presidente?

S.E.: No, no creo.

Pregunta: Usted ayer le hizo un pedido a la gente que por favor no
saliera de sus casas. ¿Cuál es la petición de hoy día?
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S.E.: Se han mantenido en sus casas. Yo creo que se han
mantenido, en la práctica, si usted mira, es casi como si fuera un día
feriado, sin serlo, porque la gente, como dije ayer, tiene que hacer las
tareas que corresponde hacer en situaciones de emergencia. Y, por lo
tanto, creo que hoy día vamos a tener un día mejor que lo que tuvimos
ayer.

Pregunta: ¿El frío podría ser hoy día uno de los principales enemigos,
la baja temperatura?

S:E.: Bueno, por ahora creo que ese es un frente inevitable que va a
ocurrir, y ayer, entre las medidas que tomamos, tenía que ver con el
tema de la salud y lo que vamos a tener probablemente del punto de
vista de las enfermedades respiratorias.

Pregunta: ¿Qué se dispuso en el tema de la salud?

S.E.: La atención, la atención de los consultorios y la provisión
adecuada de medicamentos para ellos.

Pregunta: ¿Y en cuanto a la solidaridad?, ayer solicitó la Cruz Roja.
¿Cómo ha andado ese llamado?

S.E.: Bueno, hay varias cuentas, está la cuenta 2520 del
BancoEstado, hay otra cuenta del Hogar de Cristo en el Banco de
Chile, está la cuenta de la Cruz Roja y está también saliendo y
aflorando lo mejor del chileno en estos casos, que es la solidaridad y
el dar y apoyar en aquellos ámbitos que son necesarios para la
población.

Pregunta: ¿Ninguna medida que se tomara habría evitado lo que
pasó en Obras Públicas?, usted conoce...

S.E.: Bueno, de eso vamos a conversar después, porque, en verdad,
tenemos que tomar opciones. Si usted no quiere que ocurra lo de ayer
hay que hacer inversiones. Las inversiones son muy grandes, muy
cuantiosas. Esas inversiones se financian en todos los países, que yo
sepa, o con impuestos o con aumento de tarifas. Lo demás es
demagogia.



Y, por lo tanto, creo yo que cuando se dice "no, no, no, impuestos, por
favor". Bueno, es problema de optar, qué es lo que queremos.

Si usted ve Santiago, Santiago, el centro de Santiago con colapsa
porque 100 años atrás la ciudad hizo las inversiones que había que
hacer. Acá se urbaniza, y cuando se urbaniza lo importante es el
terreno.

Ese lugar donde algunos de ustedes, no sé si usted me acompañó
ayer, si usted me acompañó ayer, ese lugar está siendo solicitado
para construir, ese lugar donde ayer se almacenaron aguas y se
escurrían aguas, ese lugar está siendo hoy solicitado para construir.
¿Qué ocurrirá si se autoriza construir en ese lugar? No necesito dar la
respuesta, ayer la vimos, ¿verdad?, y creo que ese es el tema de
fondo.

Pero en ese tema de fondo yo espero que después de una situación
como la ocurrida haya mayor tranquilidad para abordar estos temas y
no esta situación a ratos un poquito imposible, en que se reclama
mucho de las carencias, pero no se está dispuesto a dar los
instrumentos para resolver las carencias.

SANTIAGO, 4 de Junio de 2002.
MLS/ems.


